

PUERTOLLANO**Los mineros de Encasur esperan un plan que haga viable la mina**

La aprobación del Real Decreto sólo ha sido el primer paso

(Página 18)

**HERENCIA****Abierto el plazo de sugerencias para la reordenación del centro**

Podrán ser presentadas durante un mes en el registro municipal

(Página 30)

**INTERNACIONAL****150 policías ocupan las pistas del aeropuerto de Quito en Ecuador**

El gobierno ecuatoriano habla de un ataque a la democracia

(Página 36)

NACIONAL**Gobierno y UGT están dispuestos al diálogo pese a las discrepancias**

De la Vega y Méndez comparten micrófono tras el paro sindical

(Página 32)



LA CAÍDA DEL CONSUMO OBLIGA A LAS PYMES DE LA PROVINCIA A SALIR

Empresas de construcción buscan en la exportación salida a la crisis económica

Muchas empresas de la construcción y afines de la provincia de Ciudad Real que no habían exportado nunca están empezando a moverse en el extranjero por el descenso de la actividad en el país y después de ser uno

de los sectores más castigados por la crisis económica. Así lo indicó a este diario la coordinadora del departamento de Comercio Exterior de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, Patricia Franco, quien

señaló que desde la institución cameral se les está guiando con asesoramiento individualizado, para que puedan dar los primeros pasos con ciertas garantías.

(Página 5)

PARTE CON UNA "POSICIÓN DE SOLIDEZ"

El Banco de Castilla-La Mancha opera desde ayer bajo la marca CCM

El Banco de Castilla-La Mancha comenzó a operar ayer bajo la marca CCM, una vez concluida la inscripción en el Registro Mercantil de Cuenca de los acuerdos de segregación e integración del negocio ban-

cario de Caja Castilla-La Mancha en el Grupo Cajastur. La nueva entidad inicia su actividad "desde una posición de solidez", con un coeficiente de solvencia del 13%.

(Página 4)

Acusan a un condenado por intentar matar a su mujer en dos tentativas

Ángel R.V., un vecino de Ciudad Real que cumple una condena de 5 años y 8 meses de prisión desde 2007 por intentar matar a su mujer, Martina C.F., (contrató a un aparcachoches para que la asesinasen), se enfrentará el martes a un nuevo juicio por lo mismo. Sólo que esta vez, además de haber intentado contratar a otra persona para deshacerse de ella, la fiscalía y su mujer creen poder demostrar que antes del primer intento de asesinato, le estuvo suministrando matarratas en la comida.

(Página 9)



BEATRIZ BARBA

Premio para al liderazgo empresarial

La Fundación Horizonte XXII de Caja Rural de Ciudad Real celebró ayer una gala en la que entregó los premios de la Plataforma Desafío 22 y del programa Lidera. La directora de la Fundación, Ana López Casero,

explicó que bajo el nombre 'La Fuerza de la Ilusión', la de ayer era una gala en la que se incidía en la creatividad y la ilusión, ingredientes imprescindibles para un buen proyecto empresarial y profesional.

(Página 7)

RECOGIDO EN LOS PGE Fomento destina 88 millones de € a actuaciones en la provincia el año próximo

El Ministerio de Fomento destinará 88,1 millones de euros a actuaciones en la provincia de Ciudad Real en 2011, según consta en el proyecto de ley de Presupuestos Generales del Estado.

La Subdelegación del Gobierno de Ciudad Real informó ayer que Fomento destinará casi 48 millones de euros a actuaciones en ferrocarriles en la provincia de Ciudad Real, lo que posibilitará continuar con las obras y la redacción de los proyectos de la línea de alta velocidad Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén.

También se destinarán 38,437 millones de euros a actuaciones en carreteras de la provincia, lo que supone un incremento del 1,92 por ciento con respecto al presupuesto del año anterior. Igualmente, se continúa el estudio informativo de la autovía A-43 entre Extremadura y Puertollano, con el que se cerrará este eje que permite conectar Portugal y la fachada mediterránea por autovía. Se garantiza también en 2011 la finalización de las obras de acondicionamiento y reforma integral de la A-4 dentro del programa de autovías de "primera generación".

(Página 5)

El Festival de Cine y Vino de La Solana se celebra en diciembre

Festival de Cine y Vino Ciudad de La Solana. Así se llamará el nuevo formato del evento organizado por el Ayuntamiento y la Denominación de Origen La Mancha tras su ruptura con la Fundación Lumière, anunciándose del 14 al 18 de diciembre.

(Página 29)



La magia fue el eje dinamizador de la gala 'La Fuerza de la Ilusión' organizada por la Fundación Horizonte XXII de Caja Rural

CELEBRÓ LA GALA 'LA FUERZA DE LA ILUSIÓN', LLENA DE MAGIA Y HUMOR

Horizonte XXII premia el liderazgo empresarial y al emprendedor

J. C. CHINCHILLA / CIUDAD REAL

La Fundación Horizonte XXII de Caja Rural de Ciudad Real celebró en la tarde de ayer una gala llena de magia y humor en la que entregó los premios de la Plataforma Desafío 22 y del programa Lídera.

La directora de la Fundación, Ana López Casero, explicó que bajo el nombre 'La Fuerza de la Ilusión', la de ayer era una gala en la que se incidía en la creatividad y la ilusión, ingredientes imprescindibles para un buen proyecto empresarial y profesional.

Antes de la entrega de premios, el prestigioso mago Jorge Blass y el docente Fernando Botella deleitaron a los asistentes con un divertido espectáculo en el que se mostraron los principios que un mago ha de seguir para ser excelente y que pueden aplicarse al mundo empresarial.

Premios

El premio de la Plataforma Desafío 22, dotado con 50.000 euros, recayó



Numerosas autoridades asistieron a la gala de Horizonte XXII

en Ana Castro y su proyecto 'EjeZ Estrategias Urbanas' por la creatividad, innovación y viabilidad económica de su proyecto empresarial.

Según explicó la propia Castro, este proyecto empresarial se centra en la mejora del aspecto de las fachadas de las ciudades.

El resto de proyectos de emprendedores premiados recibieron un microcrédito de 10.000 euros al 0% de interés fueron Open Europe, Gestión de Espacios Libres "Okupalia", Centro Especial de Empleo "Hazme Sitio", Agenda Dircom Clm, Venta Peces Con Pedigrí "Showfish", Laboratorio Realidad Aumentada "Digital Aurea", Refresco De Uva "Grapesty", Globo Aeroestático "Globos Viento Zero", Valoración De Productos Vitivinícolas "Grape Life", "Feebbo", Producto Saludable Ajo Morado "Alinsa,SI", Wifi Bolaños, Sistema de Información Geográfica "Geoestudios 22", Computación en Nube "Green Media Cloud", Crematorio de Mascotas "Anusbi", Sistema Integral de Alumbrado "Héctor", Soluciones de Visualización y Control "Securware" y Sms Premium "Benusoft, SI".

En cuanto a los dos ganadores del programa Lídera fueron Dionisio Jesús Soneira y Silvia García Nieto, quienes recibieron 600 euros. □

El Gobierno facilita a las pequeñas empresas la prevención de riesgos

LANZA / CIUDAD REAL

El Gobierno central, en colaboración con la Junta de Comunidades, ha puesto en marcha un portal informático, Prevención10.es, dirigido a las empresas de menos de 10 trabajadores, el 90 por ciento del total de Castilla-La Mancha, para que éstas puedan integrar, de manera sencilla y gratuita, la prevención de los riesgos laborales en la gestión de sus negocios.

Según explicó ayer la directora general del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo (INSTH), Concepción Pascual, esta iniciativa tiene carácter nacional y persigue facilitar a las 148.000 empresas menores de diez trabajadores que hay en España, es decir el 86 por ciento del total, asumir la prevención de los riesgos laborales.

Y de esta forma contribuir a disminuir los accidentes laborales en estas micro-empresas, que concentran el 20 por ciento del total de los accidentes laborales, con un coste de 2 millones de euros, ha explicado Pascual.

Asesoramiento

La directora general del INSTH resaltó que en Prevención10.es las empresas encontrarán asesoramiento y respuestas de la administración pública a todo lo relacionado con la prevención de riesgos laborales y el cumplimiento de la ley sin que les cueste nada.

Y agregó que se trata de un programa que pretende que "lo que invierta el empresario en actuaciones preventivas de accidentes vaya dirigido al cambio de las condiciones de trabajo y no se limite a la prevención de papel".

Por su parte, la consejera de Empleo, Igualdad y Juventud, María Luz Rodríguez, resaltó que esta herramienta es especialmente útil en una región como Castilla-La Mancha. □

MENÚ DEL DÍA

10 €

6 PRIMEROS
12 SEGUNDOS
A ELEGIR



guiso
del
día

BAR-RESTAURANTE LA VUELTA

Cochinillo, lechazo y cordero asado por encargo

Tantos años ofreciendote lo mejor y seguimos mejorando

Pol. Ind. Ctra. Carrión Km1 Teléfono y Reservas: 926 23 13 87



GALA HORIZONTE XXII DE LA FUNDACIÓN DE CAJA RURAL DE CIUDAD REAL



El 'truco' para emprender

Una gran noche:

La Fundación Horizonte XXII premia a 'sus' emprendedores con una gran gala con magos y sorpresas

La Fundación reunió a 500 personas:

López Casero recordó que la ilusión y la creatividad son imprescindibles en un proyecto.

—PÁG. 4 Y 5—

ENTIDADES La nueva entidad inicia su actividad desde la solvencia y la solidez

El Banco CCM comienza a operar tras la integración

El PP prefirió no votar:

Las Cortes apoyan la lista de patronos presentada por el PSOE con el rechazo del PP y la ausencia de Cospedal

El Banco de Castilla-La Mancha comenzó ayer a operar con la marca CCM una vez realizada la inscripción en el Registro Mercantil de Cuenca de los acuerdos de segregación e integración del negocio bancario de Caja Castilla-La Mancha en el Grupo Cajastur. El

presidente regional, José María Barreda, trasladó su satisfacción ante su puesta en funcionamiento y celebró que lo hiciera "con total normalidad". "Siempre dijimos que era una muy buena solución a un problema que teníamos planteado", explicó. —PÁG. 17—

DEPORTES

España se queda sola en la carrera del Mundial de Balonmano

Todavía no es oficial, pero, según pudo saber este diario, el único país que competía hasta ayer con España para albergar el Mundial de Balonmano de 2013, Noruega, anunciará hoy que renuncia a hacerlo. Por ello, la IHF hará oficial mañana sábado que nuestro país será la sede de la competición. De esta forma, el Quijote Arena se convertirá en uno de los ocho escenarios que acogerán partidos mundiales. —PÁG. 18—

UCLM —7—

Martínez Ataz inaugura el primer año de la Facultad de Educación



Inauguración del curso.

Presupuestos —6—

Fomento destina 88 millones a carreteras y ferrocarriles

Diputación —10—

Capacitalia explicará cómo la hipoterapia ayuda al discapacitado

Pedro Muñoz —13—

El sellado del vertedero, listo antes del fin de octubre

Díaz del Campo —14—

"El Gobierno debe escuchar, pero sobre todo debe gobernar"

Urbanismo —15—

Herencia consulta a los vecinos qué cambios quieren en el centro

Ciudad Real

Horizonte XXII premia a 'sus' emprendedores con una gala a su medida

La Fundación de Caja Rural entregó en una gala repleta de magia los premios de la Plataforma Desafío 22, que le ha permitido conocer e impulsar a 22 emprendedores de la región. Por **El Día** Fotos **Mayte García**

La Fundación de Caja Rural de Ciudad Real celebró ayer su Gala Horizonte XXII: La Fuerza de la Ilusión, un evento concebido como un reconocimiento al esfuerzo, el talento, la innovación y el liderazgo, especialmente de los participantes en los programas Desafío 22 y Lidera.

Al acto asistieron el presidente y la directora general de la Fundación, Luis Díaz Zarco y Ana Isabel López Casero; la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero; el delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, José Valverde; el presidente de la Diputación Provincial, Nemesio de Lara; el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Miguel Lacruz; la vicerrectora del Campus de Ciudad Real, Mairena Martín; el director general de Caja Rural de Ciudad Real, Miguel Ángel Calama; la presidenta de la Audiencia Provincial, M^a Jesús Alarcón; el fiscal jefe de la Audiencia, Jesús Caballero Klink; el director general de Promoción Empresarial y Comercio, Ignacio Felpeto; los presidentes de la Cámara de Comercio y de CEOE-Cepyme provinciales, Mariano León y Arturo Mesa, entre otras muchas personalidades.

La directora general de la Fundación quiso agradecer especialmente "la confianza que han depositado en nosotros todas las instituciones y organismos que han participado en el desarrollo de estos programas: la Escuela de Negocios EOI, la Universidad de Castilla-La Mancha, la Factoría de Emprendedores, la Cámara de Comercio de Ciudad Real y la revista Emprendedores".

LA RECETA
Ana López Casero recuerda que sin creatividad e ilusión no hay proyecto

EL ÉXITO
Instituciones y organismos de primer nivel arrojan a la Fundación

López Casero "explicó que el tema de nuestra gala es la creatividad y la ilusión, dos principios activos imprescindibles para desarrollar un buen proyecto empresarial y profesional".

MAGIA CON MAYÚSCULAS

En este acto la magia más espectacular tiene peso propio. Fernando Botella y Jorge Blass imparten una lección de magia con la que dejar a los asistentes tan sorprendidos como encantados. Jorge Blass es el mago español con mayor proyección internacional, ganador de galardones tan relevantes como la prestigiosa "Varita de Oro" del Festival Internacional de Magia de Montecarlo. Fernando Botella, por su parte, es docente en los programas Executive MBA, part-time MBA y Post-graduate MBA, así como director del Programa de Alta Dirección de Empresas de la Escuela de Negocios EOI, además de empresario y experto en innovación. Ambos harán un espectáculo divertido, creativo y

—Los verdaderos protagonistas—



Y los premios son para....

El principal galardón de la noche, dotado con 50.00 euros para el ganador del Desafío 22, se otorga a Ana Castro ("EjeZ Estrategias Urbanas") por la creatividad, innovación y viabilidad económica de su proyecto empresarial. Los emprendedores por cuyas ideas reciben un microcrédito de 10.000 euros al 0% de interés son: Alberto Gómez de Dios (Open Europe), Álvaro Burgos Serrano (Gestión de Espacios Libres "Okupalia"), Antonia Real Céspedes (Centro Especial de Empleo "Hazme Sitio"), Arturo Borja Segade (Agenda Dircom CIm), Blanca Azucena García Gual (Venta Peces Con Pedigrí "Showfish"), Carlos Hervás Ortega (Laboratorio Realidad Aumentada "Digital Aurea"), Daniel Murcia Juan (Refresco De Uva "Grapesty"), Daniel Sanz Estelrich (Globo Aeroestático "Globos Viento Zero"), Elizabeth

López de Pablo Perales (Valoración De Productos Vitivinícolas "Grape Life"), Gregorio Hernández Baptista ("Feebbo"), Ignacio Gracia Fernández (Producto Saludable Ajo Morado "Alinsa,SI"), José Antonio Aranda Almansa (Wifi Bolaños), Manuela Linares Ruda (Sistema de Información Geográfica "Geoestudios 22"), María Isabel Gómez González (Computación en Nube "Green Media Cloud"), Jesús García Motos Martínez (Crematorio De Mascotas "Anusbi"), Olga Sánchez Peñafiel (Sistema Integral de Alumbrado "Héctor"), Pablo García Ansola (Soluciones de Visualización y Control "Securware"), Rogelio García Reina Tejado (Sms Premium "Benusoft, SI"). Los dos ganadores del programa LIDERA son Dionisio Jesús Soneira y Silvia García Nieto.



sorprendente en el que se muestran los principios que un mago ha de seguir para ser excelente y que pueden aplicarse al mundo empresarial.

La Plataforma Desafío 22, iniciativa pionera en nuestro país, es un programa integral de creación de empresas que, a lo largo de sus cuatro fases, ofrece al emprendedor el apoyo y los recursos necesarios a la hora de afrontar el reto empresarial: formación, financiación del proyecto, estudios de viabilidad, elaboración del plan de empresa, constitución de la misma y acompañamiento con tutorías y mentoring durante los tres primeros años de su andadura empresarial. Un total de 150 ideas se presentaron para participar en este proyecto, de las que se seleccionaron las 22 mejores.

LIDERA

La primera de las colaboraciones establecidas entre la Universidad de Castilla-La Mancha y la Fundación es el primer Programa de Experto en Liderazgo y Dirección de Equipos, en el que ha participado una veintena de alumnos de último curso de distintas licenciaturas. El objetivo final de esta iniciativa es ofrecerles la formación necesaria para que inicien su vida laboral desempeñando puestos de responsabilidad.



—NO FALTÓ NADIE—
POLÍTICOS Y EMPRESARIOS
ARROPARON A LA JOVEN
FUNDACIÓN EN SU GRAN NOCHE

—BUENA ACOGIDA—
LA PLATAFORMA DESAFÍO 22
RECIBIÓ 150 PROYECTOS, DE LOS
QUE PREMIÓ A LOS 22 MEJORES



La Fundación Horizonte XXII reunió a medio millar de personas que quisieron arropar a los emprendedores a los que la Fundación arropará a partir de ahora. No faltaron los representantes de las administraciones local, provincial, regional y nacional: Rosa Romero, Nemesio de Lara, José Valverde y Miguel Lacruz. Tampoco faltó la magia, a cargo de de Fernando Botella y Jorge Blass.



VI Jornada Nacional de Antritis

Conócela Vécela

ENTRADA LIBRE
AULA 1 DEL HOSPITAL GENERAL DE CIUDAD REAL
C/ Tomelloso, s/n - Ciudad Real
Sábado 2 de octubre 2010 - de 11:00 a 14:30 h.

Organizado por Colabora

La Tribuna

ANIVERSARIO
20
1990-2010



www.diariotribuna.com

VIERNES, 1 DE OCTUBRE DE 2010. NÚMERO 7.215

DIARIO INDEPENDIENTE

DE CIUDAD REAL

Precio: 1,10 euros



VIVIR / 14

Los secretos de las catas llegan al NH con seis propuestas distintas para saborear el vino



DEPORTES / 49

El Fundación Adepal de Alcázar afronta en la cancha del Tarragona su debut en LEB Oro



SUPLEMENTO

Hoy con La Tribuna, especial dedicado a transportes y vehículos comerciales

► PRESUPUESTOS DEL ESTADO 2011 EL PROYECTO DE LA MINISTRA DESTINA EL 58% DEL TOTAL A GASTO SOCIAL

La inversión directa del Estado en la provincia el próximo año se reducirá casi a la mitad

► BAJA A 175 MILLONES Fomento volverá a ser el departamento con mayor gasto en Ciudad Real gracias al AVE Madrid-Alcazar-Jaén y a proyectos de carreteras

► DEFENSA DE DÍAZ-CANO El delegado del Gobierno en la región afirma que son los presupuestos «de la austeridad y de la cohesión social»

PÁGINAS 4, 5, 34 Y 35

Y ADEMÁS...

ECONOMÍA

Treinta comercios tratarán de liquidar su stock desde hoy en una feria en la plaza Mayor

El presidente del gremio de comerciantes, Lucio Moreno, espera cerrar el certamen el próximo domingo con un «éxito de ventas» gracias a precios «asequibles» que ofrecerán los empresarios. Todos los artículos a ofertar se concentrarán en una carpa ubicada en el corazón de la capital. CIUDAD REAL 6

PLENO MUNICIPAL

Rodríguez acusa al PSOE de «deformar la realidad» financiera del Consistorio

CIUDAD REAL 7

BIENESTAR SOCIAL

Alcázar incrementará un 53% su servicio de asistencia a domicilio

ALCÁZAR 24

UNIVERSIDAD

Martínez Ataz valora el esfuerzo de la UCLM en la reconversión de las titulaciones CIUDAD REAL 12

SECTOR FINANCIERO

La presidenta de la patronal de gasolineras de Ciudad Real, Isabel Teruel, patrona de CCM

CLM 32

HUELGA GENERAL

Rajoy, sobre el 29-S: «Ha sido un fracaso que pagarán todos los ciudadanos» ECONOMÍA 38



Fotografía de familia de todos los premiados y de sus patronos de la Fundación Horizonte XXII de Caja Rural. / RUEDA VILLAVEDE

Horizonte XXII entrega los premios a los emprendedores de su programa Desafío22 y a los mejores alumnos de Lidera

Una veintena de jóvenes que presentaron un proyecto a la convocatoria obtuvieron ayer el reconocimiento social y la ayuda económica que les permitirá seguir mantener viva su iniciativa.

CIUDAD REAL 10 Y 11



FUNDACIÓN HORIZONTE XXII

ENTREGA DE PREMIOS DE LA PLATAFORMA DESAFÍO 22 Y EL PROGRAMA LIDERA



Los patronos de la Fundación Horizonte XXII entregaron los premios a los 19 galardonados de Desafío 22. / FOTOS: RUDA VILLAVEVERDE

Horizonte XXII premia la ilusión de los emprendedores de Desafío 22

La fundación de la Caja Rural entregó los premios de su plataforma de creación de empresas Desafío 22 y las becas a los mejores alumnos del programa de formación en dirección Lidera

• Ana Castro, gracias a su proyecto empresarial sobre estrategias urbanas, recibió 50.000 euros que le permitirán poner en práctica la idea con la que se presentó al concurso.

M. CHAVES / CIUDAD REAL
La Fundación Horizonte XXII de la Caja Rural de Ciudad Real entregó ayer los premios que distinguen a los mejores estudiantes de su programa en formación de directivos 'Lidera' y a los proyectos más destacados de la plataforma de emprendedores 'Desafío 22'.

En este sentido, Ana Castro, con su proyecto EGZ sobre soluciones estratégicas urbanas, se convirtió en la ganadora de los 50.000 euros que le permitirán poner en marcha la idea con la que inició el curso, mientras que otros 19 participantes recibirán microcréditos por 10.000 euros, además de dos años de asesoramiento empresarial por parte de la funda-

ción. Del mismo modo, Dionisio Soneira y Silvia García Nieto recibieron las dos becas de 600 euros que les acreditan como los alumnos más destacados de la plataforma en formación para el liderazgo y la gestión de equipos, en el que colabora la UCLM.

En este sentido, la directora general de la Fundación Horizonte XXII, Ana Isabel López Casero, valoró el esfuerzo que se está desarrollando para «consolidar la red empresarial de la región y la apuesta por las empresas que aportan innovación y competitividad» porque «en los tiempos de crisis es importante tener buenas ideas».

Por su parte, el presidente de Caja Rural de Ciudad Real, Luis Díaz Zarco, aseguró que la gala de entrega de premios es la «consolidación del sueño de Caja Rural para contribuir al desarrollo de la región apostando por el esfuerzo, el liderazgo, el talento y la innovación», además de señalar que «el éxito de los galardonados por Horizonte XXII se convierte en el ma-

yor impulso que puede animarnos a construir un futuro mejor». De ahí que mostrase su intención de «seguir apostando por el talento».

El delegado de la Junta de Comunidades en la provincia, José Valverde, también participó en el evento y subrayó la necesidad de hacer uso de «un optimismo inteligente» que lleve a toda la región a «desarrollar los proyectos que se conciben dentro de sus fronteras al mismo tiempo que calificó a la ilusión como «el motor que nos llevará a salir de esta etapa complicada que atravesamos».

Unas palabras que compartió la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, que recordó los valores que han sustentado el crecimiento de Horizonte XXII, organización que ha supuesto «un salto de calidad en Castilla-La Mancha entendiendo que los jóvenes son dueños del futuro y el progreso». Por ello, indicó que hay que seguir «invirtiendo» en los emprendedores para salir de las crisis y «hacer un mundo mejor».

[“]

Luis Díaz Zarco
Pte. Caja Rural Ciudad Real
Caja Rural seguirá apostando por el talento

[“]

José Valverde
Delegado Provincial JCCM
La ilusión es el motor que nos hará superar esta difícil etapa

[“]

Rosa Romero
Alcaldesa Ciudad Real
Horizonte XXII ha supuesto un salto de calidad para la región



Luis Díaz Zarco entrega la distinción a la ganadora de Desafío 22.



Los alumnos becados recibieron su premios de mano de Pilar Gómez Acebo (c).



Un momento de la entrega de distinciones al resto de premiados.



El mago Jorge Blass hace un truco a una de las premiadas.

De Lara y el Consorcio acuerdan la mejora del servicio de emergencias

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL
El presidente del Consorcio para el Servicio contra Incendios y de Salvamento, José Díaz-Pintado, firmó ayer el convenio regulador para la financiación de la mejora de la capacidad operativa de Emergencia Ciudad Real. El convenio se ratificó en el Palacio Provincial con el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara.

El acuerdo rubricado contempla la aportación por parte de la Diputación Provincial de la cantidad de más de dos millones y medio de euros que serán destinados a financiar la mejora de la capacidad operativa del servicio y corresponder a la cuota de participación que los ayuntamientos de menos de 5.000 habitantes tienen que aportar por su permanencia al mismo.

Esto ayudará a que todos los ayuntamientos estén dentro y

puedan contar con el servicio de emergencia.

Tanto De Lara como Díaz-Pintado expresaron su satisfacción por la marcha del Consorcio e hicieron un balance de la situación vivida este verano, en el que se ha apreciado una disminución de incendios dado que, a pesar de las altas temperaturas que se han alcanzado, las condiciones meteorológicas de los primeros meses del año han contribuido a crear una mejor situación.

La concesión de esta subvención se encuadra en lo establecido en el reglamento regulador del Plan de asistencia Económica y Cooperación Municipal de la Diputación Provincial y en el presupuesto de 2010 ya se había consignado y aprobado este importe de 2.501.709,08 euros para atender la financiación de la actividad solicitada por el Consorcio.



José Díaz-Pintado y Nemesio de Lara, tras la firma del acuerdo. / LT

PROMOCIÓN

El Encuentro de Compradores y Vendedores de Vino se celebrará en noviembre.

El Programa de Conferencias de la World Bulk Wine Exhibition, que este año se celebrará en Amsterdam durante los días 22 y 23 de noviembre, cuenta ya con el aval de la Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV), y reunirá a un plantel de expertos internacionales que aportarán aun más fuerza y relevancia a estas dos jornadas de encuentro entre compradores y vendedores de vino a granel de los cinco continentes. Son precisamente algunos responsa-

bles de la OIV quienes se encargarán de hablar sobre buenas prácticas en el transporte de vino a granel, nuevas prácticas enológicas y su aplicación en la elaboración del vino. Además, se contará con la participación de la subdirectora general responsable del Laboratorio de Análisis del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, Ana Isabel Blanch. El director general del Observatorio Español del Mercado del Vino, Rafael del Rey, organismo dedicado a elaborar estudios, presentará una conferencia sobre los mercados del vino a granel y el papel de España en los mismos.



Ana López Casero contempla uno de los trucos del mago Jorge Blass.

La magia y la empresa se 'dieron la mano' en una cita cargada de sorpresas

El empresario Fernando Botella y el mago Jorge Blass condujeron una gala en la que se destacó la importancia de la innovación

M. CHAVES / CIUDAD REAL

La magia y el mundo de la empresa se dieron cita anoche en la gala de entrega de premios de los programas destinados a los jóvenes emprendedores de la Fundación Horizonte XXII de la Caja Rural. En este sentido, el acto conjugó a la perfección el mundo de la ilusión, comandado a la perfección por el mago Jorge Blass, y las últimas técnicas en innovación y gestión empresarial de la mano de Fernando Botella, uno de los más destacados formadores en el desarrollo de directivos.

De este modo, los más de 400 asistentes al paraninfo de la Universidad de Castilla-La Mancha disfrutaron de un evento en el que, bajo el prisma de la diversión, la música y el espectáculo, se fueron poniendo en liza los valores principales que tiene que tener en cuenta todo aquel que apueste por la creación de un negocio en estos tiempos de crisis. Así, Fernando Botella fue enumerando los principales elementos diferenciadores que pueden hacer que una empresa destaque por encima de otra, mientras que Blass se encargó de ir revistiendo estas explicaciones



Más de 400 personas se dieron cita en el paraninfo de la UCLM.

con los trucos necesarios para hacer más 'palpables' estas recomendaciones a los espectadores. Un público, entre el que podía encontrarse a las principales autoridades y representantes empresariales de Ciudad Real; personalidades que no dudaron ni un segundo en tomar parte de un espectáculo en el que se puso de manifiesto la apuesta moderna y transgresora de Horizonte XXII,

corporación que en menos de un año ya ha contribuido directamente a la formación de unas 2.000 personas en toda la provincia.

En definitiva, una cita que, además de lúdica, sirvió como clase magistral tanto para los iniciados como los futuros empresarios. Destacando por encima de todo la idea de que no hay que tener miedo a arriesgar.

Tus envíos SEUR acompañados de la mejor información

Realiza tu envío en uno de nuestros puntos de venta de SEUR Ciudad Real, y llévate el periódico La Tribuna de forma totalmente gratuita *

Ser cliente SEUR tiene ventajas

SEUR Ciudad Real:

C/ Juan II, nº 4. Telf: 926 217 535

Políg. Ind. Avanzado, C/ Luis Pasteur. SEUR 902 10 10 10

* Edición limitada hasta agotar existencias para los envíos realizados en nuestras oficinas de lunes a viernes. Un ejemplar por cliente.

SEUR

¿Hasta dónde quieres llegar?